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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente
à Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a Sra. Ana

Cláudia Moreira Boabaid, solicitando que "seja implementado um Projeto de
Arborização, visando a formatação de Bosques Urbanos, nas Praças
Públicas deste município de Corumbá/MS, iniciando-se, para servir de
modelo, pelas praças da área central deste citado município, isto é, a Praça
da Independência e a Praça da República".

Justificativa: Este pleito nos foi cobrado por  diversos Munícipes, moradores da área central, assim
como, dos diversos bairros do município de Corumbá/MS. Eles citam, quase sempre, o exemplo a ser
seguido, o do município de Campo Grande, considerada a cidade mais arborizada do Brasil.
Somos a "Capital do Pantanal" e nossas ruas e praças públicas carecem da implementação de um
programa de arborização urbana que, possa fornecer aos seus Munícipes, a melhoria no microclima de sua
cidade, resultante da retenção de umidade do solo e do ar e, principalmente, o conforto térmico, gerado
pela sobra de suas árvores que, irão servir de proteção, abrigo e, algumas vezes, fornecer alimentação,
com seus frutos, aos pássaros e outros animais.
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